

KUHle Kids 2023

01.07.2022

Sehr geehrte GastgeberInnen,

seit 2007 sind die Hörnerdörfer mit Ihren Gastgebern an der Aktion „KUHle Kids“ beteiligt. Bis 2017 waren auch die Regionen Oberstdorf, Bad Hindelang und Alpsee Grünten bei der Aktion dabei.

Ab 2018 wurde das Programm nur noch von Alpsee Grünten und den Hörnerdörfern weitergeführt.

Seit 2019 führen wir die Aktion alleinbeteiligt durch.

Uns haben über die Jahre sehr viele Anregungen in Bezug auf Leistungsträger und die Anpassung der Aktion erreicht, welche wir immer versucht haben mitaufzunehmen.

Für das Jahr 2023 haben wir uns entschieden, die Aktion KUHle Kids **nicht mehr stattfinden zu lassen**.

Zum einen werden die teilnehmenden Leistungsträger und die Gastronomie immer weniger, zum anderen gibt es immer weniger Gastgeber, die das Programm mittragen können oder wollen.

Für 2023 sind wir schon in der Planung für eine neue Aktion.

Sobald wir genaue Informationen haben, werden wir diese selbstverständlich an Sie weitergeben.

Hiermit möchten wir uns einmal bei Ihnen für die rege Teilnahme über die letzten Jahre bedanken.

Mit freundlichen Grüßen,
Tourismus Hörnerdörfer GmbH



i.A. Anna Strobel